
Al Presidente del Consiglio Matteo Veronesi, 
 

Al Sindaco Edoardo Accorsi, 
 

E.P.C Al Consiglio Comunale ed alla Giunta 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA: “Deposito autobus via del curato, viabilità” 
 

PREMESSO CHE 
 

Il nuovo deposito degli autobus in corso di realizzazione in via del Curato è un intervento di interesse 

pubblico che rientra nel piano delle opere pubbliche approvato dal Consiglio Comunale, 
 

CONSTATATO CHE 
 

Il nuovo deposito potrebbe incrementare il traffico su via del Curato, tratto stradale già soggetto 

ad un elevato transito di automobili ed autoarticolati, 
 

PRESO ATTO CHE 
 

Alcuni residenti hanno espresso preoccupazioni inerenti all’ingente quantità di traffico veicolare che 

potrebbe crearsi con l’apertura del nuovo deposito autobus, 
 

Tutto ciò premesso 
 

SI INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE SE 
 

•  L’Amministrazione abbia previsto un piano sulla viabilità per non gravare ulteriormente sul 

traffico di via del Curato. 

• In caso affermativo, sia intenzione dell’Amministrazione rendere noto il piano viabilità al 

Consiglio Comunale   

 

 

Cento, 11/09/2023 

Firma-Alessandro Guaraldi 
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